

Message du nouveau prieur de Bose

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Image not found


Bose, le 31 janvier 2022

Par ce message, je désire remercier les très nombreuses personnes qui, ces dernières heures et de diverses manières, ont manifesté leur proximité à la Communauté et à celui que les frères et sœurs de Bose ont choisi comme nouveau prieur. Vos paroles et votre affection sont les encouragements les plus efficaces pour l'exercice ardu qui m'est demandé.

Je suis en effet profondément reconnaissant au Seigneur pour le don qu'il m'a fait de m'appeler à la vie monastique à Bose, dans une communauté faite de tant de visages que je porte dans mon cœur et dans la prière ; je lui suis aussi reconnaissant de m'avoir donné de persévérer dans la vie monastique avec mes frères et sœurs qui, maintenant, ont voulu m'élire comme leur prieur et frère aîné.

En assumant ce service, je désire, en premier lieu, remercier frère Luciano Manicardi qui a conduit la communauté avec dévouement et sagesse, en ce temps où la fidélité à notre vie et à notre vocation monastique a été sérieusement mise à l'épreuve. Je voudrais surtout garder précieusement, pour m'en inspirer, sa douceur et sa persévérence, et lui redire, une fois encore, un « merci » très ému.

Comme mes frères et sœurs, et plus qu'eux, je suis conscient de mes limites, mais je compte sur leur prière et me fie à notre vision commune pour conduire la communauté sur le chemin que le Seigneur a voulu nous indiquer : chemin de paix et de vie en plénitude, dans la vérité et dans la charité, au service de l'annonce de l'Évangile aux hommes et aux femmes de notre temps et dans la recherche de l'unité visible des chrétiens.

fr. Sabino Chialà, prieur de Bose